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Стр. 9
«Умная» спортивная 

площадка 
оказалась просто 

кучей железа?

разбитые лица разбитые лица 
и поломанное имуществои поломанное имущество

Стр. 5

Конкуренция Конкуренция 
по-обнински:по-обнински:

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ С ВРАЧОМ

г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, корп. 2
г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5

Ежедневно с 7:30 до 20:00
Реклама

8 800 600-38-46

  удаление камней почек, 
мочеточников, мочевого 
пузыря (лазерная 
литотрипсия, гибкая 
эндоскопия, миниперк),

  лазерное удаление 
аденомы простаты.

Преимущества:
   минимальная кровопотеря во время 

операции,
  меньше осложнений,
  короткий восстановительный период,
  быстрое восстановление мочеиспускания

Современные методы хирургического 
лечения урологических заболеваний 

в Медицинском центре «Доктор Плюс»:
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В Москве в рамках меж-
дународной выставки- 
ф о р у м а  « Р о с с и я » 
губернатор Владислав 
Шапша принял участие 
в Дне национальных при-
оритетов «Кадры».

Деловая программа дня 
стартовала пленарной сес-
сией «Возможности буду-
щего: кадры». Её участники 
обсудили новые вызовы со-
временного рынка труда. 
Речь, в частности, шла о вну-
тренних резервах для удов-
л е т в ор е ни я  р ас т у щ е г о 
спроса на специалистов, сба-
лансированности запросов 
экономики и  возможностей 
образования, качестве под-
готовки востребованных про-
фессионалов. Центральной 
темой разговора стала реали-
зация нового национального 
проекта «Кадры», объявлен-
ного Президентом Россий-
ской Федерации Владимиром 
Путиным.

Основными спикерами сес-
сии стали Заместитель Пред-
седателя Правительства РФ 
Татьяна Голикова, Министр 
труда и  социальной защи-
ты России Антон Котяков, 

Министр просвещения Рос-
сийской Федерации Сергей 
Кравцов.

Открывая сессию, Татья-
на Голикова подчеркнула, что 
кадры являются стратегиче-
ским приоритетом страны. От 
их качества и эффективности 
механизмов трудоустройства 
зависит решение таких стра-
тегически важных задач как 
импортозамещение и техно-
логический суверенитет.

Заместитель Председате-
ля Правительства Россий-
ской Федерации отметила, 
что в настоящее время безра-
ботица в стране находится на 
исторически низком уровне, 
а численность занятых устой-
чиво растёт. В перспективе до 
2030 года спрос на рабочую 
силу продолжит расти, про-
гнозная численность в эконо-
мике возрастёт до 73,6 млн. 
человек, потребуется допол-
нительно 2,4  млн. занятых. 
При этом ТОП‑5 отраслей, осо-
бо нуждающихся в квалифи-
цированных кадрах, выглядит 
так: обрабатывающие про-
изводства, транспортировка 
и хранение, здравоохранение 
и социальное обслуживание, 
научная и исследовательская 
деятельность, ИТ. Именно на 

эти отрасли необ-
ходимо ори-
е н т и р о в а т ь 
образование. 
Предстоит допол-
нительно подготовить 
один миллион квалифициро-
ванных специалистов.

В числе основных направ-
лений работы в рамках наци-
онального проекта «Кадры» 
Татьяна Голикова обозначила 
пять приоритетов: создание 
системы управления кадро-
вым обеспечением эконо-
мики; поддержка занятости 
отдельных групп соискателей; 
создание условий для эффек-
тивного привлечения работ-
ников; подготовка кадров 
для развития ключевых от-
раслей экономики как в си-
стеме высшего образования, 
так и в профессионалитете; 
создание сети современных 
кампусов и  в  высшей шко-
ле, и в среднем специальном 
образовании. Особое зна-
чение придаётся реализа-
ции федерального проекта 
«Профессионалитет».

Одним из положительных 
примеров организации про-
фессионального обучения 
специалистов в соответствии 
с потребностями националь-
ной экономики был назван 
опыт Калужской области.

Выступая на сессии, Вла-
дислав Шапша подчеркнул, 
что наш регион на протяже-
нии многих лет решает задачи, 
связанные с укреплением тех-
нологической независимости 
страны. С 2006 года в области 
построено почти 130 новых 
крупных предприятий, сфор-
мированы новые для региона 
отрасли экономики, такие как 
автомобилестроение, фарма-
цевтика, глубокая переработка 
древесины. Активно привле-
каются инвестиции. «И пер-
вый вопрос, который задают 
инвесторы, которые приходят 
на территорию региона, свя-
зан не с землёй, не с льготами 
по налогам, а с наличием ква-

лифицированных кадров», —  
подчеркнул губернатор.

Губернатор рассказал, что, 
создавая в своё время авто-
кластер, область приняла се-
рьёзный вызов обеспечить 
отрасль специалистами. Был 
построен центр дуального об-
разования, где прошли обуче-
ние более 20 тысяч человек, 
которые и в настоящее время 
востребованы.

Область активно участву-
ет в федеральных проектах. 
В рамках «Профессионалите-
та» создан образовательный 
кластер в сфере машиностро-
ения. «В этом году его первые 
выпускники придут работать 
на предприятия оборонно‑ 
промышленного комплекса, 
который очень нуждается в их 
руках», —  акцентировал Вла-
дислав Шапша.

При большой федеральной 
поддержке в прошлом году 
в  Калуге открылся первый 
в стране Технопарк профес-
сионального образования, 
полностью была модернизи-
рована служба занятости.

Глава региона выразил при-
знательность Правительству 
Российской Федерации и про-
фильным федеральным ведом-
ствам за поддержку проектов 
в сфере подготовки кадров, 
которые реализуются на тер-
ритории Калужской области.

«Кадры —  самая острая 
проблема на сегодняшний 
день», —  подчеркнул губерна-
тор, отметив, что необходимо 
готовить специалистов, кото-
рые смогут работать на совре-
менном высокотехнологичном 
оборудовании и всегда будут 
востребованы.

ПРИСЛУШАЙСЯ

ПРО РЕГИОН

Владислав Шапша Владислав Шапша 
делится опытомделится опытом
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В  Москве в  Представи-
тельстве Правительства 
Калужской области со-
стоялась рабочая встреча 
губернатора Владислава 
Шапши с Чрезвычайным 
и Полномочным Послом 
Доминиканской Респу-
блики в Российской Фе-
дерации господином 
Рамоном Алехандро Ари-
ас Сарсуэла, на которой 
обсуждались направле-
ния развития взаимовы-
годного сотрудничества.

«Мы всегда очень уважи-
тельно относимся к  нашим 
партнёрам. И рассчитываем, 
что такие встречи открывают 
новые возможности», —  под-
черкнул Владислав Шапша.

В  этот же день был под-
писан меморандум о  со-
трудничестве между ПАО 
«Алкогольная Группа Кри-
с т а л л»  и   компанией ‑ 
п о с т а в щ и к о м  и з 
Доминиканской Республики, 
предусматривающий пар-
тнёрство по выпуску рома.

«Калужская область 
в очередной раз доказы-
вает свой имидж инвести-
ционно привлекательного 
региона, открытого для 
конструктивного и  долго-
срочного международного 
сотрудничества, —  отметил 
Владислав Шапша. —  Уверен, 
что сегодняшнее событие спо-
собствует развитию тесных 
экономических связей меж-

ду Россией и Доминиканской 
Республикой».

Губернатор отметил, что 
в следующем году Домини-
канская Республика и Россия 
отметят 80‑летие установ-
ления дипломатических от-
ношений. Между странами 
активно развивается торгово‑ 
экономическое сотрудниче-
ство, Калужская область тоже 
нацелена на его укрепление.

«В нашей области хорошо 
развита экономическая со-
ставляющая, промышленный 
кластер: автомобилестроение, 
фармация, лесопереработка. 
В этих отраслях мы одни из 
лидеров в стране. Сельское 
хозяйство и пищевая промыш-
ленность тоже неотъемлемая 

часть нашей экономики», —  
отметил Владислав Шапша. 
При этом он подчеркнул, что 
у региона немало примеров 
развития международного со-
трудничества в образователь-
ной и культурной сферах. Один 

из них —  международный ки-
нофестиваль кино и программ 
о космосе «Циолковский».

Глава региона пригласил 
господина Рамона Алехандро 
Ариас Сарсуэла посетить Ка-
лужскую область, побывать 
в наших музеях, познакомить-
ся с памятниками природы, 
культурными объектами и про-
мышленным потенциалом.

«Мы  готовы совместить 
культурные и туристические 
проекты. Приглашаем творче-
ских деятелей Доминиканской 
Республики для участия в на-
ших фестивалях», —  акценти-
ровал губернатор.

Чрезвычайный и Полномоч-
ный Посол Доминиканской 
Республики в  Российской 

Федерации выразил уверен-
ность в  том, что нынешняя 
первая встреча будет иметь 
продолжение. Она послужит 
дальнейшему развитию свя-
зей в сфере культуры и в дру-
гих областях. Господин Рамон 

Алехандро Ариас Сарсуэла 
подчеркнул, что считает важ-
ным развивать отношения 
не только с Российской Фе-
дерацией в целом, но и с от-
дельными регионами нашей 
страны.

«Калужская область —  
успешная площадка для 
развития бизнеса, в том 
числе, с зарубежными пар-
тнёрами», —  отметил Вла-
дислав Шапша, поздравив 
ПАО «Алкогольная Группа 
Кристалл» с заключением 
выгодного контракта. При 

этом глава региона подчер-
кнул, что компания является 
самым крупным налогопла-
тельщиком области. «Для нас 
это и рабочие места, и налоги, 
и один из наших брендов», —  
резюмировал губернатор.

ПЕРЕГОВОРЫ

ПРО РЕГИОН

ОБЩЕСТВО

В  Москве в  рамках Дня 
национальных приорите-
тов «Кадры», который про-
шёл на международной 
выставке‑ форуме «Рос-
сия», Заместитель Предсе-
дателя Правительства РФ 
Татьяна Голикова, Министр 
труда и социальной защи-
ты России Антон Котяков 
и  Министр просвещения 
Российской Федерации Сер-
гей Кравцов посетили стенд 
Калужской области.

На стенде Калужской об-
ласти в числе других дости-
жений региона представлен 
первый в  нашей стране 
Федеральный технопарк 
профессионального образо-
вания, который был открыт 
в Калуге в прошлом году. Го-
стей встретили губернатор 
Владислав Шапша, а также 

победители регионального 
этапа чемпионатного дви-
жения «Профессионалы» 
и педагоги образователь-
ных организаций области 
в  брендированной одеж-
де федерального проекта 
«Профессионалитет».

Студент Калужского тех-
нического колледжа Вален-
тин Благовесный рассказал, 
что поступил в колледж по 
программе «Профессиона-
литета» и является амбас-
садором этого проекта. Он 
обучается на втором курсе 
по специальности «Техноло-
гия машиностроения», уже 
умеет работать на универ-
сальном токарном и  шли-
фовальном станках. В этом 
году стал победителем по 
компетенции «Реверсив-
ный инжиниринг» в рамках 

регионального этапа Все-
российского чемпионата по 
профессиональному мастер-
ству «Профессионалы». Уча-
стие в конкурсе позволило 
пройти стажировку на про-
изводственном предприятии 
«Калужский двигатель».

«Счит аю, что обу ча -
юсь по очень перспектив-
ной специальности, которая 
предоставляет реальные воз-
можности роста и развития 
как личностного, так и про-
фессионального», —  отме-
тил Валентин Благовесный.

Губернатор пригласил Та-
тьяну Голикову на финал 
Всероссийских соревно-
ваний рабочих профессий, 
который в мае пройдет в Ка-
луге в новом Технопарке.

«В мае у нас также нач-
нется обучение 800 педаго-
гов со всей страны в рамках 
нацпроекта «Беспилотные 
авиационные системы», —  
анонсировал глава региона.

Познакомив гостей с экс-
п о з и ц и е й  к а л у ж с к о г о 
стенда, Владислав Шап-
ша преподнёс Татьяне Го-
ликовой букет белых роз, 
подчеркнув, что этот сорт 
называется «Калуга» и вы-
ращивается тепличным 
предприятием в нашем реги-
оне, как и 25% всех цветов 
закрытого грунта, произво-
димых в России.

Калужская область нашла себе Калужская область нашла себе 
нового бизнес- панового бизнес- парртнетнерраа

Татьяна Голикова пообщалась с учащимися проекта «Профессионалитет»Татьяна Голикова пообщалась с учащимися проекта «Профессионалитет»
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С ДНЕМ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ!

Уважаемые главы районов, депутаты, 
работники органов местного самоуправления!
Дорогие друзья!

От всего сердца поздравляю вас с Днём местного 
самоуправления!

Вы – самый близкий и доступный для людей уровень 
власти. Вы те, к кому они идут в первую очередь, что-
бы решить самые насущные проблемы.

Могу с уверенностью сказать, что среди вас нет 
неравнодушных – каждый является ответственным 
человеком с искренним желанием работать для про-
цветания родного края. 

Мы видим, как благодаря вашим усилиям воплощаются 
в жизнь нацпроекты, федеральные, региональные и му-
ниципальные программы, улучшается жизнь в городах 
и селах – ремонтируются и строятся дороги, социаль-
ные и культурные объекты, развивается инженерная 
инфраструктура, обустраиваются общественные про-
странства. Огромное спасибо за этот непростой труд!

Хочу поблагодарить и за совместную работу в рам-
ках консультативных советов. Вы помогаете прини-
мать максимально взвешенные решения, направленные 
на улучшение качества жизни наших граждан.

Желаю всем крепкого здоровья, энергии и вдохновения!
Пусть ваша работа приносит удовлетворение и бла-

годарность людей!

Председатель Законодательного Собрания  
Геннадий Новосельцев,  

депутаты регионального парламента

ПРО ВЛАСТЬ

В ЗАКСОБРАНИИ

11 апреля в Калуге со-
стоялась торжествен-
н а я  к о н ф е р е н ц и я , 
посвященная 30 -ле -
тию Законодательного 
Собрания.

В ее работе участвовали: гу-
бернатор области Владислав 
Шапша, председатель регио-
нального парламента Геннадий 
Новосельцев, председатель 
Комитета Совета Федерации 
по бюджету и  финансовым 
рынкам Анатолий Артамонов, 
сенатор Александр Савин, де-
путат Государственной Думы 
Ольга Коробова, главный фе-
деральный инспектор по Ка-
лужской области Игорь Князев, 
председатели регионально-
го парламента предыдущих 

созывов, почетные граждане 
Калужской области, делега-
ции субъектов.

Владислав Шапша поблаго-
дарил депутатов парламента, 
а также народных избранни-
ков всех предыдущих созывов 
за конструктивное сотруд-
ничество и  большой вклад 
в процветание региона. По его 
словам, по многим направле-
ниям калужские законодате-
ли были первопроходцами. 
Это и реформирование мест-
ного самоуправления, и фор-
мирование лучшей в стране 
инвестиционной политики, 
укрепление института се-
мьи, поддержка детей‑ сирот, 
патриотическое воспитание 
молодёжи и  многое другое. 
Весомый вклад региональ-
ные депутаты внесли в совер-

шенствование федерального 
законодательства.

Несмотря на проделанную 
работу, многое ещё предстоит 
сделать.

— Приоритеты на ближай-
шие годы определены целями 
и задачами, которые обозна-
чил президент страны в Посла-
нии Федеральному Собранию. 
Это укрепление суверенитета 
страны. Повышение эффектив-
ности экономики. Развитие со-
циальной сферы. Поддержка 
участников СВО и их семей. Нам 
предстоит принять новые нор-
мативные акты, чтобы претво-
рить в жизнь всё, о чем говорил 
глава государства. Желаю депу-
татам и всем присутствующим 
успехов и слаженной эффек-
тивной работы на благо нашей 
замечательной Калужской обла-
сти, —  подытожил губернатор.

Спикер областного парла-
мента Геннадий Новосель-
цев отметил, что разные 
вызовы ставила жизнь перед 
каждым созывом. И всегда на-
ходились и принимались кон-
структивные решения для их 
преодоления.

Геннадий Станиславович на-
звал главные задачи в работе 
текущего созыва. В  первую 
очередь, это помощь фронту, 
сбор средств, формирование 
гуманитарных грузов для бой-
цов, совершенствование зако-
нов, направленных на помощь 
им и их семьям.

Председатель Законода-
тельного Собрания сделал ак-
цент на межпарламентском 
взаимодействии:

— Огромное внимание мы 
уделяем, и будем уделять меж-
парламентскому сотрудниче-
ству. Скоро к тем соглашениям, 
которые у  нас заключены, 
присоединятся Ростовская 
область и Луганская Народная 
Республика. Плотно работаем 
с нашими коллегами из Респу-
блики Беларусь. У нас подпи-
саны соглашения с Могилевом 
и Брестом. Проводим обмен 
делегациями. Делаем упор 
на общение наших молодеж-
ных парламентов, чтобы друж-

ба возникла и у наших детей. 
И главный акцент здесь —  па-
триотизм и сохранение исто-
рической памяти.

Напомним, что выборы 
в  Законодательное Собра-
ние первого созыва состо-
ялись 27  марта 1994  года, 
а 14 апреля депутаты всту-
пили в  свои полномочия. 
Первым пре дсе д а те лем 
стал Валерий Васильевич 
Сударенков.

За период деятельности 
регионального парламента 
принято свыше 7 тысяч раз-
личных нормативно‑ правовых 
актов, более 3 тысяч из них —  
областные законы.

Работать, чтобы менять жизнь к лучшему

В  Администрации Об-
нинска открылась вы-
ставка, посвященная 
30-летию Обнинского 
городского Собрания.

— Восемь созывов, каждый 
из них —  это особые решения 
и документы. Но практически 
все созывы объединяет одно —  
в 1995 году был про-
веден референдум, на 
котором жители Обнин-
ска решили, что город 
пойдет по пути разви-
тия как наукоград.

С тех пор и началась 
по сути история Об-
нинска как наукограда, 
и принимались важные 
решения депутатами, 
связанные с экономи-
ческой, социальной 
сферой, людьми.

Было ещё множество других 
и важных программ. Последнее 
значимое принятое решение —  
стратегия развития Обнинска 
как наукограда, —  председа-
тель Обнинского городского 

Собрания Геннадий Артемьев.
— Прекрасная выставка, по-

тому что в  небольшом про-
странстве можно увидеть 
целую жизнь. Хочу сказать, что 
мы одними из первых в стране 

создали городское 
собрание после 
выхода документа 
в 1993 году. В фев-
рале 1994 года Об-
нинское городское 

Собрание начала активно ра-
ботать. Депутаты предлагают 
важные решение и работают 
с исполнительной властью вот 
уже 30 лет, —  глава Админи-
страции Татьяна Леонова.

ДАТА

ОБНИНСКОЕ ГОРОДСКОЕ СОБРАНИЕ ОТМЕЧАЕТ ЮБИЛЕЙОБНИНСКОЕ ГОРОДСКОЕ СОБРАНИЕ ОТМЕЧАЕТ ЮБИЛЕЙ
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Дмитрий вместе 
со своим другом 
решили открыть 
бизнес —  шино-
монтажный сер-
вис. Сам Дмитрий 
занимается зап-
частями, поэтому 
шиномонтаж стал 
лог ичным про -
должением дея-
тельности. Нашли 
помещение, за-
к у п и л и  о б о ру -
дование, начали 
его тестировать. 
Короче говоря, 
готовились к открытию. Ак-
курат в сезон, когда водите-
ли начинают переобуваться.

Однако конкуренты не поняли та-
кого соседства, поэтому решили за-
крыть вопрос при помощи кулаков, 
угроз и порчи имущества.

— На нас совершили групповое 
разбойное нападение двое мужчин: 
Карен и Армен. Одного из масте-
ров, Николая, вытащили на улицу, 
порвали ему футболку. Избили ру-
ками, а затем, повалив на землю, 
пинали ногами. Пострадавшего го-

спитализировали 
в Боровскую боль-
ницу на машине 
скорой помощи, 
а затем перевезли 
в челюстно‑ лицевую 
хирургию.  Ему 
предстоит опера-
ция, —  рассказал 
Дмитрий. —  Лицо 
опухшее, глаз за-
к ры т,  г ов ори л 
плохо.

После расправы 
над мастером кон-
куренты ворва-
лись в  офис, где 

стали также угрожать расправой, 
ссылаясь на связи и влиятельную 
защиту, требуя выйти на 
улицу и поговорить. Раз-
громили мебель, слома-
ли стол, разбили монитор 
компьютера.

— Матерились, были 
разъяренные, пытались 
на меня напасть… а по-
том просто уехали! —  
продолжил Дмитрий, 
которого по счастливой 
случайности не тронули.

Дмитрий сразу же об-
ратился в полицию и До-

бровольную народную дружину 
«Русская община». Бравые ребята, 
цель которых, защищать права го-
рожан и не допускать нарушений 
общественного порядка, отправи-
лись прямиком в офис конкурентов. 
Тоже поговорить. Правда, в отличие 
от Карена и Армена —  при помощи 
слов, а не кулаков.

Диалог не сказать, что был про-
дуктивным, как только владельцы 
другой шиномонтажки увидели, что 
их снимают на телефон, сразу по-
спешили отвернуться и прекратить 
разговор.

Также на данный момент пра-
воохранительными органами ор-
ганизована проверка по фату 
нападения. А Председатель След-

ственного комите-
та РФ Александр 
Бастрыкин поручил 
возбудить уголов-
ное дело.

— Спасибо ре-
бятам из «Русской 
общины», а  также 
силовикам и  всем 
неравнодушным за 
оказанную помощь 
в этом деле, —  до-
бавил Дмитрий.

С  наступлением те-
плого времени года, 
к сожалению, возрас-
тает и количество слу-
чаев выпадения детей 
из окон. В Калужской 
облас ти т аких у же 
з а р е г и с т р и р о в а н о 
несколько.

На улице Королева в Об-
нинске из окна второго эта-
жа выпал трехлетний малыш. 
К счастью, он жив. С травма-
ми его доставили в КБ № 8. 
По предварительной инфор-
мации, мальчик находил-
ся дома с 15‑летней сестрой, 

сам открыл ключом окно, при-
слонился к москитной сетке 
и выпал. Малыша обнаружил 
прохожий. Семья хорошая, 
благополучная.

В Калуге девочка двух лет 
выпала из окна первого этажа, 
тоже жива, травмы неболь-
шие. Врачи оказали ей всю 
необходимую помощь. Там же, 
но буквально днем ранее, еще 
одна четырехлетняя девочка 
выпала из окна. Ребенок сам 
залез на подоконник, открыл 
окно и… выпал. Жива. Но, ко-
нечно, без травм не обошлось.

В Тарусе, мальчик, которому 
всего полтора года выпал из 
окна второго этажа. В больни-

цу пришлось доставлять при 
помощи санавиации. Сейчас 
с малышом все хорошо, его 
состояние стабильное.

В такое время родителям 
особенно важно быть осто-
рожными и внимательными. 
Дети не понимают, что мо-
скитная сетка не способна 
выдержать их вес, для них она 
выглядит безопасно.

Сотрудники Следственно-
го комитета настоятельно 
рекомендуют осуществлять 
постоянный присмотр за 
малолетними, рассказать 
ребёнку об опасности вы-
соты и запретить подходить 
к подоконнику.

ЗАПОМНИТЕ ПРОСТЫЕ ПРАВИЛА

  Не оставляйте ребенка одного в комнате с открытыми окнами.
 Москитные сети не способны выдержать вес малыша.
 Не размещайте мебель возле окон.
  Установите на окна блокираторы. Освободите подоконник от 

вещей, которые могут привлечь внимание.
  Не подавайте пример детям —  не высовывайтесь из окна 

сами, старайтесь не говорить ни с кем через окно.
  Жизнь и здоровье ваших детей —  в ваших руках. Помните 

об этом!

БЕРЕГИТЕ ДЕТЕЙ!БЕРЕГИТЕ ДЕТЕЙ!
ПЕРЕЖИВАНИЕ НЕДЕЛИ

ВОЗМУЩЕНИЕ НЕДЕЛИ

Как работают конкурентыКак работают конкуренты

Сломали челюсть, Сломали челюсть, 
угрожали убийством.угрожали убийством.

КСТАТИ

Уголовное дело возбуждено отделом по-
лиции по п. «д» ч. 2 ст. 112 УК РФ (умыш-
ленное причинение средней тяжести 
вреда здоровью, совершённое из хулиган-
ских побуждений).

Николай

Дмитрий
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Обнинск —  наукоград. 
И  совсем скоро наше-
м у  з а м е ч а т е л ь н о м у 
городу предстоит под-
тверждать этот статус. 
И  чтобы все прошло 
у с п е ш н о ,  О б н и н с к 
должен соответство-
в а т ь  н е о б х о д и м ы м 
кри т ери ям,  о д и н и з 
которых —  иметь се-
р ь е з н ы й  н а у ч н о - 
п р о и з в о д с т в е н н ы й 
комплекс. С этим у нас 
все хорошо, к счастью, 
ч т о  в м е с т е,  ч т о  п о 
отдельности.

Расскажем сегодня о зна-
чимом для Обнинска пред-
приятии «Венталл Стальные 
решения».

ЧЕМ ЗАНИМАЕТСЯ «ВЕНТАЛЛ»

«Венталл Стальные Реше-
ния» входит в состав акти-
вов «Северстали», которые 
специализируются в области 
проектирования и изготов-
ления металлоконструкций, 
и  включает две производ-

ственные площадки: в  Об-
нинске, Калужская область 
и в Щекино Тульской области.

Возможности компании 
позволяют проектировать 
и изготавливать одно‑ и мно-
гопролетные здания из ме-
таллоконструкций различной 
этажности, с крановым обо-
рудованием необходимой 
грузоподъемности. Высоко-
классные специалисты соб-
ственного проектного бюро 
с  многолетним стажем ра-
боты в строительстве и про-
ектировании занимаются 
разработкой разделов КМ 
и КМД с гарантией прохожде-
ния экспертизы и получения 
разрешения на строительство.

Объем производства бу-
дет составлять 48 тысяч тонн 
черно‑ металлических кон-
струкций в год.

ГЕОГРАФИЯ

Поставки «Венталл Сталь-
ные Решения» отвечают за-
просам ключевых отраслей 
экономики России. Продукция 
востребована в гражданском 
и промышленном строитель-

стве, в том числе для развития 
сельского хозяйства, возве-
дения авиационных ангаров, 
коммерческих объектов (авто-
салоны и паркинги, торгово‑ 
развлекательные центры, 
логистические и  складские 
комплексы), социальных со-
оружений (ФОК, ледовые 
арены, легкоатлетические ма-
нежи и др.).

Основной объём продукции 
компании будет нацелен на 
внутренний рынок РФ. В тоже 
время, в «Венталл» историче-
ски достаточно большая доля 
продаж зданий и строитель-
ных решений приходилась на 
экспорт в страны СНГ.

— Мы не только планируем 
сохранить эту часть бизнеса, 
но и укреплять взаимоотноше-
ния с ключевыми партнерами 
в контексте новой конфигура-
ции наших активов по произ-
водству металлоконструкций.

В Калужской области с уча-
стием продукции компании 
«Венталл Стальные Решения» 
построены здание для нефте-
химической промышленности 
для компании SintecGroup, 
Дворец спорта «Централь-
ный» в  Калуге, «Олимп» 

Наука и производство Наука и производство 
неразрывно связанынеразрывно связаны
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в Обнинске, спорткомплексы 
в районных центрах Калуж-
ской области, производствен-
ные здания в  технопарке 
«Ворсино» и другие объек-
ты, —  прокомментировали 
в компании.

СВОЕ —  ЛУЧШЕ

Кс т ати,  на пре дприя -
тии активно развивается 
импортозамещение.

— Мы предлагаем продук-
цию, которые предприятия‑ 
з а к а з ч и к и  р а н ь ш е 
приобретали за рубежом, 
в частности в Европе. Внутри 
компании в производстве мы 
используем отечественный 
металлопрокат и  комплек-
тующие оборудования. Так-
же реализуется переход на 
российские лакокрасочные 
материалы, сейчас их доля со-
ставляет 90%, —  рассказали 
представители компании.

КОЛИЧЕСТВО И КАЧЕСТВО

«Венталл Стальные Реше-
ния» —  достаточно крупное 

предприятие. Количество со-
трудников в Обнинске и Щё-
кино на текущий момент 
составляет 680 человек, из 
которых на обнинской пло-
щадке трудится 428 человек. 
Планируется и расширение 
штата. К  концу гола пла-
нируется увеличить чис-
ленность персонала до 531 
работника.

Среди открытых вакан-
сий —  в  основном рабочие 
специальности. Предприятию 
сегодня требуются:

 фрезеровщики,
 электрогазосварщики,
 разнорабочие,
 операторы станков с про-

граммным управлением,
 резчики на пилах,
 с лесари по сборке 

металлоконструкций,
 электрогазосварщики на 

автоматических и полуавтома-
тических машинах,

 инженеры по подготовке 
производства,

 чистильщик металла,
 инженеры‑ технологи,
 маляры,
 стропальщики.

ВСЕЙ СЕМЬЕЙ

Когда предприятие ста-
бильно, а  отношение на 
нем к  сотрудникам —  хо-
рошее, часто бывает такое, 
что работать приходят це-
лыми семьями. «Венталл 
Стальные Решения» —  не 
иск лючение.  Например, 
сварщики‑ сборщики Дми-
трий Щербаков и  его сын 
Георгий Щербаков работа-
ют в паре. Дмитрий тру-
дится на предприятии 
с 2006 года. Привёл 
сына на практику, 
когда тот проходил 
профессиона ль -
ное обучение по 
с п е ц и а л ь н о с т и . 
Позже Георгий по-
желал остаться ра-
ботать на родном 
предприятии.

Также на предприя-
тии на разных позициях 
трудятся братья Александр 
и  Владимир Коноваленко, 
братья Алексей и  Виталий 
Остриковы.

И ЕЩЕ

Заместитель генераль-
ного директора Людмила 

Седельникова

На данный момент компа-
ния «Венталл Стальные Ре-
шения» проходит процесс 
интеграции. Мы нацеле-

ны на внедрение стандар-
тов в области охраны труда 

и промышленной безопасно-
сти, принятых в «Северста-

ли», к  которым мы относимся 
с особым вниманием и ответствен-

ностью, тиражирование лучших прак-
тик компании в снижении потерь и повышении 
эффективности производства, разработке инно-
вационных решений, развитии профессиональных 
и управленческих компетенций сотрудников и т. д.

Также мы не исключаем возможности модерниза-
ции парка оборудования и улучшения экономической 
составляющей проекта.

КСТАТИ

Заместитель главы администрации Обнинска 
Геннадий Ананьев

«Венталл» входит в состав научно- 
производственного комплекса нау-

кограда с момента его создания 
в 1998 году.

Одним из первых проектов, 
реализуемых в  рамках Про-
граммы развития города Об-
нинска как наукограда РФ, 
был проект строительства 
Муниципальной промышлен-
ной зоны. Отбор компаний, 

претендовавших на размеще-
ние в МПЗ, осуществлялся на 

конкурсной основе. Это, прежде 
всего, высокотехнологичный науко-

емкий бизнес. В конце 2005 года было 
введено в эксплуатацию первое предпри-

ятие на территории МПЗ —  завод металлических 
конструкций «Венталл».

В 2020 году по инициативе московских властей 
для борьбы с распространением COVID-19 недале-
ко от д. Голохвастово построена инфекционная 
больница —  коронавирусный центр, группа компа-
ний «Венталл» поставляла для него строительные 
конструкции.

«Венталл» входит в число 15-ти крупных пред-
приятий Обнинска.

Руководство предприятия входит в состав Сове-
та директоров и ГНТС.

Сотрудники предприятия ежегодно принимают 
участие в общественном голосовании по выбору 
территории по программе «Комфортная город-
ская среда».

Устойчивое развитие экономики Обнинска, несмо-
тря на серьёзное санкционное давление и ряд огра-
ничений, успешные примеры импортозамещения, 
безусловно, говорят об эффективном взаимодей-
ствии бизнеса и власти.

Обнинск сегодня —  это серьёзный научно- 
производственный комплекс, к  которому 
подключается создание международного научно- 
образовательного центра «Обнинск Тех» и позици-
онирование наукограда как города- университета, 
комфортного для учёбы, работы и жизни. Реализа-
ция приоритетов Стратегии развития Обнинска 
как наукограда до 2040 года невозможна без долго-
срочных партнерских отношений с бизнесом, осно-
ванных на взаимном уважении и понимании общих 
задач.
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Сотрудники калужской Сотрудники калужской 
сбытовой компании успешно сбытовой компании успешно 
прошли профессиональную прошли профессиональную 
переподготовкупереподготовку

КАДРЫ

Калужская сбытовая компания 
уделяет большое внимание раз-
витию профессиональных навы-
ков персонала.

В 2024 году трое сотрудников компании 
успешно прошли обучение по программе 
«Электроэнергетические системы и  сети» 
в филиале ФГБОУ ВО «Национальный иссле-
довательский университет «МЭИ» в г. Смолен-
ске. Инженер отдела развития интеллектуаль-
ных систем учета Ирина Баранова, руководи-
тель Товарковского участка Ирина Клочкова 
и ведущий юрисконсульт Калужского город-
ского отделения Ульяна Полынина стали об-
ладателями дипломов о профессиональной 
переподготовке.

«Калужская сбытовая компания заинтере-
сована в повышении уровня знаний и навы-
ков сотрудников. Наша компания —  одно из 
немногих предприятий, которые полностью 
берут на себя затраты по профессиональной 
подготовке и переподготовке перспективных 
работников, —  отмечает генеральный дирек-
тор Галина Новикова. —  Мы видим практи-
ческую отдачу от такого обучения, поэтому 
и дальше будем продолжать работу в этом 
направлении».

Галина Новикова пожелала работникам 
компании новых успехов в электроэнергети-
ке и удачи!

ПРО РАЗНОЕ

Предприятию требуются 
дворники для уборки 

территорий в г.Обнинске.  
Зар.плата от 36 000 руб.  

8-910-608-18-88

ТРЕБУЮТСЯ
МАСТЕР ЖКХ

 Осмотр и контроль 
состояния зданий

 Организация 
общестроительных 
и ремонтных работ, 
благоустройство.

 Управление 
персоналом 

(дворниками)

 Ведение 
эксплуатационной 

документации

МЕНЕДЖЕР ПО РАБОТЕ 
С КЛИЕНТАМИ

 Работа с клиентами, 

 реализация 
документооборота 

в организации, 
прием заявлений,

разработка проектов 
писем, запросов, 

других документов, 
относящихся 

к деятельности 
компании, 

 ответы на заявления, 

 приём посетителей

8-915-891-97-20
8-903-560-75-65

В первом квартале 2024 года 
Калужская сбытовая компания 
бесплатно установила свыше 
6,7 тысяч индивидуальных и 300 
общедомовых приборов учета 
электрической энергии.

Компания проводит замену 
приборов учета в многоквартир-
ных домах в плановом порядке 
или на основании обращений 
граждан о выходе из строя ранее 
установленных электросчетчиков.

Энергетики осуществляют бес-
платную замену вышедшего из 
строя прибора учета в течение 
6 месяцев с даты подачи потре-
бителем заявления в Калужскую 
сбытовую компанию.

В каком случае прибор учета 
подлежит замене?

  счетчик вышел из строя 
(не отображаются результаты из-
мерений, получено механическое 

повреждение, нарушены кон-
трольные пломбы и (или) знаки 
поверки, превышены допустимые 
погрешности показаний);

  истек межповерочный ин-
тервал.

Такие замены БЕСПЛАТНЫ для 
потребителей: жители не оплачи-
вают ни стоимость приборов уче-
та, ни работу специалистов.

Единственное, что требуется 
от граждан —  обеспечить доступ 

энергетиков к  месту установ-
ки приборов учета в указанный 
в  уведомлении о  предстоящей 
замене срок или иное согласо-
ванное с энергетиками время.

ПАО «Калужская сбытовая ком-
пания» вводит в  эксплуатацию 
только «интеллектуальные» при-
боры учета электроэнергии. Та-
кие счетчики могут обеспечивать 
удаленный сбор показаний и их 
обработку.

КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ В 1 КВАРТАЛЕ ГОДА БЕСПЛАТНО 
УСТАНОВИЛА БОЛЕЕ 7 ТЫСЯЧ ПРИБОРОВ УЧЕТА ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ

Квартиру в готовом доме можно посмотреть 
и представить объем ремонтных работ. Нет не-
обходимости ждать окончания строительства, 
так как квартира уже готова к заселению. От-
делка входных групп выполнена, а во дворе 
завершены все работы по благоустройству, что 
позволяет не откладывать переезд, а наслаж-
даться уютом и комфортом уже сейчас.

Квартиры на стадии строительства продают-
ся по выгодным ценам, что позволяет сэконо-
мить средства на будущий ремонт 
и оформление интерьера.

В ЖК «Космос 2.0» есть воз-
можность выбора: как готовые, 
так и  строящиеся квартиры 
предлагаются по приятной 
цене. Здесь вас ждет закрытая 
территория с  благоустрой-
ством, удобная инфраструкту-
ра и комфортные условия для 
жизни.

Запишитесь на консульта-
цию в офисе продаж по теле-
фону +7(4842)200-695 или 
заполните заявку на сайте. 
Предложение ограничено, не 
упустите возможность обре-
сти новое жилье мечты!

*Застройщик ООО СЗ «БЕЛКВАРТАЛ». Разрешение на строительство № 40–27–22–2023 от 17.10.2023 и проектная декларация на 
наш.дом.рф. Выдача ключей III квартал 2025 г. Не оферта. Количество квартир ограничено. Наличие и цены уточняйте на сайте belkvartal.
ru и в офисе продаж: г. Обнинск, ул. Гагарина, д. 69-а. ОГРН 1154025000469, ИНН 4025442488. Реклама 18+.

Квартира в строящемся или Квартира в строящемся или 
готовом доме? Что выбрать?готовом доме? Что выбрать?
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«УМНая» СПОрТИВНая 
ПЛОЩаДКа ОКаЗаЛаСЬ 
ПрОСТО КУЧЕЙ ЖЕЛЕЗа?

В мае прошлого года в Обнин-
ске торжественно и пафосно от-
крыли первую в регионе умную 

спортивную площадку с беговой 
дорожкой, футбольным полем, тре-
нажёрами для воркаута. Располо-
жена она между школами № 12 
и № 13.

Кроме того, предполагалось, 
что на площадке будут куаркоды 

и Wi‑ Fi, чтобы каждый смог разра-
ботать под себя индивидуальную 
тренировку.

Министр спорта Калужской об-
ласти Олег Сердюков произнес 
много красочных слов, рассказал, 
что площадка появилась благо-
даря нацпроекту, много говорил 
о важности развития спорта и том, 
как это место будет популярно 
среди горожан.

Однако с момента открытия пло-
щадка так ни дня толком и не ра-
ботала. Обнинцы жаловались на 
некачественные тренажёры, не-
работающий Wi‑ Fi и так далее.

В  августе прошлого года все 
обещали привести в  порядок, 
но воз и ныне там. По факту все, 
чем могут пользоваться горожа-
не —  беговая дорожка и парочка 
тренажеров.

НЕПОНИМАНИЕ НЕДЕЛИ

ПРО ГОРОД 9№ 15 (1497), 18 апреля 2024 г.ЗДОРОВЬЕ

ЗАПИШИТЕСЬ НА ПРИЕМ ПРЯМО СЕЙЧАС  
8 800 600–38–46

Чтобы пройти обследование 
и лечение у ведущих урологов:

Милик А. В.,  
врач уролог- андролог,  
врач УЗИ, врач высшей 
категории. Стаж 13 лет.

Раздобреев К. Н.,  
врач уролог- андролог, 

врач УЗИ,  
детский уролог.  

Стаж 12 лет.

Медицинский центр «Доктор Плюс»
г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, к. 2

 г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5
Ежедневно с 7:30 до 20:00

Лазерная энуклеация (удале-
ние) аденомы предстательной 
железы простаты представляет 
собой малоинвазивное транс-
руретральное (без «разрезов») 
удаление простаты с использо-
ванием различных видов лазер-
ной энергии.

В нашей клинике её мы вы-
полняем с помощью наиболее 
эффективных, безопасных и из-
ученных лазеров: тулиевого 
и гольмиевого.

Лазерная энуклеация адено-
мы простаты выполняется муж-
чинам, если консервативные 
методы лечения оказались не 
эффективными или имеют ме-
сто выраженные клинические 
проявления, ухудшающие каче-
ство жизни пациента. Данную 
малоинвазивную и малотрав-
матичную операцию можно 
выполнить при любом размере 
аденомы простаты в том числе 
и  пациентам с  отягощенным 
соматическим статусом (раз-
личные заболевания сердца, 
органов дыхания и т. д.). Лазер-
ная энуклеация гиперплазии 
простаты обладает высокой эф-
фективностью, безопасностью 
и помогает сохранить мужское 
здоровье на долгие годы.

ПРЕИМУЩЕСТВА  
ЛАЗЕРНОЙ ЭНУКЛЕАЦИИ 

ГИПЕРПЛАЗИИ  
ПРОСТАТЫ:

 Минимальная кровопотеря 
во время операции.

 Меньшее число послеопе-
рационных осложнений.

 Меньшее время дрениро-
вания мочевого пузыря уре-
тральным катетером.

 Короткий послеопераци-
онный и  восстановительный 
период.

 Лучшие функциональные 
результаты восстановления мо-
чеиспускания.

ОСОБЕННОСТИ РЕАБИЛИТАЦИИ

Несомненным преимуще-
ством выполнения малоинва-
зивных операций по удалению 
аденомы простаты является 
ранняя реабилитация и  низ-
кая частота осложнений. Уста-
навливаемый после операции 
уретральный катетер удаляется 
на 2‑е сутки послеоперации, 

и пациент может быть отпущен 
домой в этот или на следующий 
день. В скором времени после 
выполненной операции мужчи-
на возвращается к привычному 
образу жизни.

В целях профилактики раз-
вития воспалительных заболе-
ваний органов мочеполовой 
системы врач назначает анти-
бактериальную и противовоспа-
лительную терапию. Вся после-
дующая реабилитация протека-
ет амбулаторно вне стационара 
под контролем лечащего врача.

ЭНДОУРОЛОГИЯ В МЕДИЦИНСКОМ ЦЕНТРЕ «ДОКТОР ПЛЮС». НОВЫЙ  ЭНДОУРОЛОГИЯ В МЕДИЦИНСКОМ ЦЕНТРЕ «ДОКТОР ПЛЮС». НОВЫЙ  
«ЗОЛОТОЙ СТАНДАРТ» ОПЕРАТИВНОГО ЛЕЧЕНИЯ УРОЛОГИЧЕСКИХ ЗАБОЛЕВАНИЙ«ЗОЛОТОЙ СТАНДАРТ» ОПЕРАТИВНОГО ЛЕЧЕНИЯ УРОЛОГИЧЕСКИХ ЗАБОЛЕВАНИЙ

?????

На очистных запущен в работу пер-
вичный отстойник № 1. Ранее его опо-
рожнили, очистили, отремонтировали 
оборудование и установили новый жи-
роуловитель. Запах в городе заметно 
снизился.

Городские автобусы теперь можно 
отслеживать онлайн на Яндекс Картах 
в режиме реального времени. Здесь же 
можно узнать маршруты и время прибы-
тия на остановки.

В Обнинске не будет салюта на 9 мая. 
Информацию подтвердила глава адми-
нистрации Татьяна Леонова.

ОДНОЙ 
СТРОКОЙ

БЕСПЛАТНО ДЛЯ 
ДЕТЕЙ!

Жителей Обнин-
ска позвали в центр 
стендового моделиз-
ма. Общественный 
фонд Обнинска опу-
бликовал заманчивые 
фотографии. Увере-
ны, что глядя на эти 
кадры,  кто‑то из вас 
ощутит себя как ми-
нимум Кулибиным или 
Королевым и захочет 
раскрыть свой потенциал.

Тем более что в  центре 
все материалы, как и сами 
занятия бесплатны. Прямо 
как в  нашем беззаботном 
детстве.

Подробности по телефону 
8 (910) 522–78–79 готов рас-
сказать Олег Афанасьевич 
Лымарь. Занятия проходят 
в здании ДОСААФ: ул. Шац-
кого, 14.

ЦИФРОВАЯ ТРАНСФОРМАЦИЯ

Безопасность сегодня важна как 
никогда. Камеры видеонаблюдения 
помогают повысить ее уровень и опе-
ративно реагировать на любые проис-
шествия, благодаря круглосуточному 
мониторингу.

— Поистине уникальное историческое 
событие для Обнинска, мы запускаем 
интересный проект, который сочетает 
в себе охрану жизни и здоровья граж-
дан и цифровые технологии.

Я говорю о монтаже видеонаблюде-
ния в жилом доме, сделано это было 
по просьбе ТОС. Мы провели работу 
с УК и установили девять камер ви-
деонаблюдения на Гагарина, 2. Но са-
мим фактом видеонаблюдения никого 
не удивишь, особенность же нашего 
проекта в том, что сигнал с камер при-
ходит на пульт диспетчера. В кругло-
суточном режиме ведется наблюдение 
за территорией, и в случае необходи-
мости группа быстрого реагирования 
сразу выезжает на место, —  расска-
зал депутат Обнинского городско-
го Собрания, директор ООО «Центр 
цифровой трансформации» Вадим 
Макаров.

— Обратились в охранное предпри-
ятие с  тем, чтобы была установлена 
система видеонаблюдения. Также об-
говорили порядок реакций охранного 
предприятия на факты нарушений. Счи-
таю, что мы достигли результата, и со-
трудничество будет продолжаться на 
благо дома и его жителей. —  проком-
ментировал от лица жителей предсе-
датель Совета дома Андрей Пинчук.

— Если данный опыт будет удачным, 
мы планируем его распространить на 
остальные дома. Мы готовы помогать 
жильцам в  защите их собственно-
сти, —  резюмировал технический ди-
ректор ООО ЧОП «СГС Групп» Павел 
Цыпунов.

НОВШЕСТВО НЕДЕЛИХОББИ НЕДЕЛИ
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*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

РЕКЛАМА
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По вертикали: 

МП «ДОМ УЧЁНЫХ» 
ПРИГЛАШАЕТ:

02 мая Концерт «Воз-
рождение». Участни-
ки концерта ‑струнный 
квартет «Фермата». 
Начало в 19.00 6+
15 мая Концерт «Ве-
ликие русские», 
посвященный юби-
лею М. И. Глинки 
и Н. А. Римского‑ Корсакова. 
Начало в 19.00 6+
16 мая лекция со-
вместно с городским 
отделением Россий-
ского общества «Зна-
ния», посвященная 
80‑летию Калужской 
области —  «История 
и достижения». Нача-
ло в 11.00 12+
23 мая лекция со-
вместно с городским 
отделением Рос-
сийского общества 
«Знания», посвящен-
ная юбилею поэта‑ 
песенника Алексея 
Фатьянова‑ «Звонкий 
запевала лирической 
песни». Начало в 11.00 
12+

МП «ДОМ УЧЁНЫХ» 
ПРИГЛАШАЕТ 

НА ЭКСКУРСИИ:
21 апреля Экскур-
сия в «Главный Храм 
ВС РФ и по музейно-
му комплексу «Дорога 
Памяти». 12+
27 апреля Экскурсия 
в Третьяковскую гале-
рею. 12+
10 мая Экскурсия 
в Главный ботани-
ческий сад имени 
Н. В. Цицина — 
«Японский сад» 12+

Телефоны кассы: 39–3–18–31, 
39–3–32–74, 39–3–27–90.

Требуется уборщица. 
Телефон: 39–7–04–41

ПРО ДОСУГ

ВОПРОСЫ № 15
1. Когда в Обнинске 

заработают фонтаны? 
2. Сколько исполнилось 

ЗакСобранию Калужской 
области? 

3. Кто такой Геннадий 
Артемьев? 

4. Где находится «умная» 
спортивная площадка? 

5. Сколько камер установлено 
на доме по Гагарина, 2?

Ответы № 14
1. 15 марта; 2. Ольга 

Прокофьева; 3. Директор 
МП ОПАТП. 4. В гимназии; 
5. Геннадий Новосельцев.

1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД
2. СДЕЛАТЬ ФОТО 2. СДЕЛАТЬ ФОТО 
КРОССВОРДА И ОТПРАВИТЬ КРОССВОРДА И ОТПРАВИТЬ 
НАМ В WHATSAPP НА НОМЕР: НАМ В WHATSAPP НА НОМЕР: 
8–980–511–88–88.8–980–511–88–88.
3. НАПИСАТЬ 3. НАПИСАТЬ 
О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ 
ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: 
ФИО, ЧЕМ УВЛЕКАЕТЕСЬ, ФИО, ЧЕМ УВЛЕКАЕТЕСЬ, 
ПОЧЕМУ ЧИТАЕТЕ НАШУ ПОЧЕМУ ЧИТАЕТЕ НАШУ 
ГАЗЕТУ, ЧТО В НЕЙ НРАВИТСЯ, ГАЗЕТУ, ЧТО В НЕЙ НРАВИТСЯ, 
А ЧЕГО НЕ ХВАТАЕТ;А ЧЕГО НЕ ХВАТАЕТ;
4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ 4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ 
ВОПРОСОВ;ВОПРОСОВ;
5. ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ 5. ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ 
В ПОНЕДЕЛЬНИК С 11:00 В ПОНЕДЕЛЬНИК С 11:00 
ДО 12:00.ДО 12:00.  УДАЧИ!УДАЧИ!

С победой в конкурсе 
«Теди» поздравляем нашу 
постоянную читательни-
цу Валентину Ивановну! 
Вот что она пишет о себе: 
я пенсионерка. Постоянно 
читаю вашу газету «Неде-
ля Обнинска», в ней мно-
го интересного о жизни 
города. Всем удачи!

ПОЗДРАВЛЯЕМ ПОБЕДИТЕЛЯ!

ПРОСТЫЕ УСЛОВИЯ! 
ВЫИГРАЙ ВКУСНЫЙ СОК «ТЕДИ»!
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Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.
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КАЛЕЙДОСКОП

   МОНТАЖНИК   МОНТАЖНИК  

радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

  СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК  СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК  

радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

Требуются квалифицированные специалисты:Требуются квалифицированные специалисты:

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:

    ДОХОД: ДОХОД: 
Конкурентный уровень зарплаты.  
Премирование 

    СТАБИЛЬНОСТЬ:СТАБИЛЬНОСТЬ: 
Официальное трудоустройство.  
Долгосрочная занятость

    РАЗВИТИЕ:РАЗВИТИЕ: 
Погружение в профессию 
на рабочем месте. Наставничество

    КОМФОРТ: КОМФОРТ: 
Удобный график. Доставка на ра-
боту и обратно. Вкусные обеды

    ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ: ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ: 
Регулярные медосмотры. Медпункт. 
Профилактика

    ЗАБОТА: ЗАБОТА: 
Социальные выплаты. Программы 
поддержки молодежи

  8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55  kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

ПРЕДПРИЯТИЮ 
ТРЕБУЮТСЯ 

СОТРУДНИКИ:
 на участок резки 

стекла
 на участок по 

обработке и сборке 
изделий из оргстекла
Обучение на рабочем 

месте. Стабильная 
зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-
06-04

Реклама
В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 

«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 8-961-125-81-88

 управляющий;  инженер- теплотехник;  офис-менеджер;  мастер 
общестроительных, ремонтных и отделочных работ;  газосварщик; 

 слесарь- сантехник;  электрик, электромонтажник;  разнорабочий; 
 дворник;  уборщица.

УБОРЩИК ОБЩЕДОМОВЫХ ПОМЕЩЕНИЙ МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИК ТЕРРИТОРИЙ (ДВОРНИК МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ)

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Условия: сменный график, полная занятость.

РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ ЗДАНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ЭЛЕКТРОМОНТЕР ПО РЕМОНТУ И ОБСЛУЖИВАНИЮ ЭЛ.ОБОРУДОВАНИЯ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ВОДИТЕЛЬ АВТОМОБИЛЯ (УАЗ-452 В ЧЕРТЕ ГОРОДА ОБНИНСКА)

Условия: график 5/2, полная занятость.

МП «УЖКХ» Адрес: г. Обнинск, ул. Любого д. 10
Тел.: 8-(484)-393–90–52 (отдел кадров)

Резюме отправлять на адрес uzkh-obninsk@yandex.ru с пометкой  
«Резюме. Отдел кадров».

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.
ТРЕБОВАНИЯ К КАНДИДАТАМ: БЕЗ ВРЕДНЫХ ПРИВЫЧЕК. ОФОРМЛЕНИЕ ПО ТК РФ.

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ:


